

a la recherche dun compagnon

Écrit par vacances

Lundi, 13 Octobre 2014 14:05 -

[a la recherche d'un compagnon](#)

Salut à tous, je m'appelle Alexis je suis de rennes et j'ai 22 ans.

Comme beaucoup de jeunes, je refuse de suivre les sentiers battues, métro, boulot, dodo. Je ne comprend plus le système dans lequel on vit, et j'ai besoin de prendre du recul sur ma vie et de quitter quelques temps ce matérialisme.

Je compte partir sur les routes, a pied, avec mon sac a dos, et un minimum d'argent, (nourriture + préparatif) au moins une année.

Je n'est pas de destination précise, je partirait de France, et restera en Europe dans un premier temps. Je veux just me sentir libre d'aller ou je veux quand je veux.

Je suis donc a la recherche d'un compagnons de voyage, car je veux pouvoir partager ce voyage, et a deux c'est toujours plus fun.

Ce projet est très sérieux, cela fait des année que j'ai envie de partir, mais certaine chose me retenais ici jusqu'à maintenant. Je n'ai pas de date de départ mais il me faut encore un an, pour le préparer et mettre un peu d'argent de coté.

Si vous avez les mêmes envies que moi, n'hésiter pas a me contacter par mail, alexx35000@hotmail.fr ou ici.

Consultez la source sur Visoterra.com: [a la recherche dun compagnon](#)